



Anerkennungspreis

Die Gemeinde Hünenberg verleiht jährlich einen Anerkennungspreis an Personen, Organisationen oder Institutionen, die sich für das Gemeinwohl der Bevölkerung in Hünenberg einsetzen und die sich mit besonderen Leistungen in den Bereichen Kultur, soziales Engagement, Natur und Umwelt, Beruf und Forschung ausgezeichnet haben.

Jahr	Name der Person / Organisation / Institution	Anerkennung für/als
2017	Beda und Margrit Boos	Freiwilligenarbeit
2016	Gewerbe Hünenberg	Engagement für das lokale Gewerbe, die Berufsbildung sowie Förderung der Attraktivität von Hünenberg, 25-Jahr-Jubiläum
2015	kein Annerkennungspreis verliehen	
2014	Richard Aeschlimann	Präsident Verein Partnerschaft Banská Stiavnica
2013	kein Annerkennungspreis verliehen	
2012	Ehepaar Ruth und Werner Kurmann-Durrer	Engagement für den Turnverein, Nachwuchsförderung
2011	Verein "Eiche Zunft"	Engagement für die Hünenberger Fasnacht, (35-Jahr Jubiläum)
2010	Klaus Meyer	Dorfhistoriker
2009	Samichlausgruppe	Engagement für das Brauchtum
2008	Richard Balmer	Praxisbezogene Entwicklungshilfe in Tanzania
2007	Kontakt Hünenberg	Engagement für die Bevölkerung